

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Bedasarkan Hasil penelitian, dapat disimpulkan bahwa kemampuan mengenal kosa kata Bahasa Inggris dapat ditingkatkan melalui penggunaan media papan flanel pada anak kelompok B di TK Harapan Bunda Sukamarga . Kemampuan mengenal kosa kata Bahasa Inggris yang diteliti yaitu meniru mengucap kata Bahasa Inggris sesuai gambar, Menyebutkan kata dalam Bahasa Inggris sesuai gambar, Mencocokkan suara Bahasa Inggris yang di dengar dengan gambar yang melambangkannya, dan menghubungkan gambar dan tulisan kata Bahasa Inggris.

1. Cara meningkatkan kemampuan mengenal kosa kata Bahasa Inggris melalui media papan flanel pada anak kelompok B di TK Harapan Bunda Sukamrga yaitu dengan :1) Guru menyajikan materi pengenalan kosa kata Bahasa Inggris menggunakan media papan flanel, 2) Anak meniru mengucap kata Bahasa Inggris sesuai gambar dalam papan flanel, 3) Anak menyebutkan kata Bahasa Inggris sesuai gambar dalam papan flanel, 4)Anak mencocokkan suara kata Bahasa Inggris yang di dengar dengan gambar yang melambangkannya dalam papan flanel, dan 5) Anak menghubungkan gambar dan tulisan kata Bahasa Inggris di papan flanel.
2. Iya media papan flanel mampu meningkatkan kemampuan mengenal kosa kata Bahasa Inggris yang berupa item kata dengan item gambar dapat membantu anak untuk mengenal kosa kata Bahasa Inggris. Hal ini membuktikan bahwa media pembelajaran dapat memudahkan anak dalam belajar. Berdasarkan hasil penelitian dapat dilihat dari meningkatnya kemampuan anak dalam mengenal kosa kata Bahasa Inggris dapat dilihat dari meningkatnya kemampuan mengenal kosa kata Bahasa Inggris untuk setiap siklusnya, pada saat pra tindakan menunjukkan hasil rata-rata presentase 49,5%, kemudian mulai meningkat pada siklus I yaitu 60,50%, dan mengalami peningkatan pada siklus II menjadi 83,00%. Pembelajaran dikatakan berhasil karena perhitungan presentase rata rata nilai satu kelas mencapai kriteria baik minimal 75%.

B. Saran

Keberhasilan atas penelitian ini terdapat beberapa saran-saran yakni sebagai berikut :

1. Bagi guru dapat melanjutkan penggunaan media papan flanel untuk meningkatkan kemampuan mengenal kosa kata Bahasa Inggris anak usia dini.
2. Bagi peneliti selanjutnya hasil penelitian ini dapat dijadikan referensi bagi peneliti lain yang terkait dengan meningkatkan kemampuan mengenal kosa kata Bahasa Inggris melalui media papan flanel pada anak kelompok B di TK Harapan Bunda Sukamarga.